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深耕郑州 高端引领

当郑东新区郑州东站区域写字
楼呈现鳞次栉比供应旺盛的局面，
郑州其他区域板块商务物业却一度
处于洼地，这其中以处于二七新城
的西南片区尤为明显。

随着二七商圈产业升级、城市
西迁南扩和中心城区改造，西南区
域走上了复兴之路。然而在商业成
片繁荣之时，写字楼却星星点点，不
成规模。强大的商务办公需求与供
应之间形成了极大反差。

事实上，在郑州二七板块，随着
城中村改造和二七新城建设发展，
南部板块正在从一片老区变成高楼
林立、车水马龙、人声鼎沸的新城市

中心，而在该板块保守估计已经居
住了 30 万~40 万人。在航海路沿
线，不仅超级大盘、大型社区密布，
更是集中了大量的中小型企业，这
些企业发展壮大，亟须一个形象升
级的办公平台。

在郑州都市区建设的战略之
下，郑州二七板块的发展，离不开三
个方面的力量，政策的持续支持、交
通环境的改善、北环沿线的产业集
群。而二七板块产业的发展，则需
要有好的办公平台来支撑。但大部
分企业由于长期扎根二七板块和对
二七板块的地缘归属感，不愿将办
公地点迁往其他区域。

而且，从未来看，作为生态资源
优势明显的二七区，从目前的写字
楼供应状况来看，其写字楼发展仍
处于空白阶段，这与二七板块庞大
的人口基数和城市地位严重不符。
所以，有专家预测郑州二七板块写
字楼未来仍有巨大的供应量和市场
需求量。

升龙城·二七中心，就在二七
板块写字楼呼声弥高的背景下应
市而起，占据航海路与嵩山路核心
区位，以 150 米的海拔代言二七商
务新高度，彻底填补西南板块高端
商务的领域空白，发掘一片财富版
图新蓝海。

“升”券在握 马到“城”功
“升龙城写字楼区域价值高峰论坛”23日举行

本报记者 杨秀娜

按照郑州都市区建设“两核六
城十组团”的规划，西南片区二七
生态文化新城规划面积达 75 平方
公里，到 2020 年，建成区面积达到
60平方公里以上，城区常住人口达
到 50 万人，巨大的人口保有量，为
商务办公需求的增长提供了无限
可能。

面对西南板块特别是二七板块
商务办公匮乏的现状，升龙城·二七
中心营销负责人谈道：“专业化、高
品质的写字楼产品无疑是整个市场
的呼声，写字楼作为商务展示的第
一张名片将是任何企业都将考虑的
关键性因素。”随着区域经济的高速
发展，中小型企业发展进入新阶段，
办公环境亟须更新升级，市场对符
合国际标准的高品质写字楼的呼声
越来越高。

作为城市中心商务区代表项

目，升龙城·二七中心辐射范围广
泛，与花园路商务中心和郑东CBD
三足鼎立，为企业提供全球化办公
平台，打造新的商务中心。

据升龙城·二七中心有关负责
人介绍，升龙城·二七中心是一个能
够代言未来郑州商务的项目。无论
是建筑理念、项目规划还是引进的
业态、品牌，都是升龙集团城市综合
体开发的升级之作。据其介绍，升
龙城·二七中心，精装挑高大堂，5A
甲级智能配置，配备三菱高端电梯，
保证每天上下班期间人流量大、频
次快的运转要求；双 LOW-E 玻璃
幕墙，全年节能 60%以上；24小时新
风系统、智能车辆引导系统等优势，
打造舒适办公环境。

地段是写字楼的命脉。地段对
于写字楼的价值衡量，非常必要。
是否位于城市中心区，是衡量一幢

写字楼的档次高低和是否具有投资
价值的首要因素。升龙城·二七中
心位于嵩山路与航海路交会处、二
七新城与二七老城交会处、二七区
与中原区交会处，是郑州市中心城
区核心所在，既享老城区成熟发展
繁华万象，又得新城区发展先机。

而从规划图上可以看到，升龙
城·二七中心临城市主干道，北有陇
海路高架连接郑州东西快速道，南
有南三环全程高架立交，西有西三
环全程立交，东有京广快速路，30分
钟都市圈；往东直达CBD和机场高
速，往西直接上郑少洛高速和连霍
高速，为企业提供全球化办公平台；
更有31条公交线路、5条BRT、地铁
5号线，为企业提供更高效快捷的办
公平台。随着郑州进入“地铁时
间”，毗邻地铁口的升龙城·二七中
心财富前景更值得期待。

将于本周日举行的“升龙城写字楼
区域价值论坛”以“‘升’券在握，马到

‘城’功”为主题，站在郑州城市建设以
及商务格局发展的高度，剖析升龙城写
字楼项目的投资价值，升龙城写字楼的
优势分析以及区域价值，为投资者如何
选择写字楼产品，如何判断写字楼的价
值，获得财富升华提供智慧参考。

作为本次论坛重磅嘉宾之一，钟
朋荣教授目前兼任西北大学、中央财
经大学等多所大学教授，兼任 5家上市
公司的独立董事以及 20多家大型企业
和地方政府的经济顾问。他的多渠价
格论、金融研究、通货膨胀研究、货币
与资金研究等以及专著作品在国内乃
至世界经济领域影响深远，且多次获
得国家级学术奖项。本次钟教授将围
绕房地产投资方面的议题与在场嘉宾
展开交流。

活动当日，包括大河报、郑州晚报
等以及省内主要网络媒体在内近 20家
主流媒体将集体联动，全程参与直播及
后续报道，形成全媒体集合传播效应，
郑州市知名企业代表、升龙城住宅项目
的业主代表、升龙城写字楼业主代表及
社会各界代表共计 500 余人也将受邀
参加此次论坛。

自2005年进驻郑州以来，升龙集团

锐意进取，不断超越。10年深耕郑州，
从叱咤中原的曼哈顿广场，到现在世界
瞩目的升龙广场，升龙集团在郑州，凭借
速度与品质并举的城中村开发优势，改
造了一个又一个的城中村，完成了一次
又一次的品牌超越。与此同时，升龙集
团实现了由单一的城中村改造模式向城
市综合体、核心城市超高层建筑业态相
结合的结构形式转变，在郑州成就了一
段独特的“升龙系”地产传奇。

10年来，升龙已经积累足够的“城
市综合体”开发经验，成为名符其实的

“造城专家”。此次升龙城写字楼二七
中心也将在多种业态的整合效应中更
加凸显其价值。升龙城 50万平方米航
母级商业中心为写字楼用户提供配套
消费场所，写字楼用户为商业提供人
流，增加其营业时间。

升龙城·二七中心与目前市场上的
大多数写字楼不同，这里不仅有企业必
须的银行、购物中心等基础配套，更有
满足企业高层商务需求的顶级酒店及
会所。目前，中部首家4D影城已进驻，
并有包括永辉超市在内的 30余家知名
品牌一并进驻。50万平方米的商业王
国，为升龙城·二七中心开启了“办公、
生活一体化”模式，更为入驻办公企业
打造了世界级会客大厅。
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升龙城·二七中心效果图

当郑东新区郑州东站
区域写字楼一座座拔地而
起未来将要形成郑州新的
商务中心之时，郑州其他
区域写字楼也在异军突
起，共同托举郑州向着区
域性中心城市迈进。在郑
州都市区以及新型城镇化
建设的大势下，郑州的城
市框架不断拉大，航空港
区、郑上新区、二七新城等
区域也在强势崛起。作为
郑州商战的发源地、传统
的商业中心，宜商宜居宜
兴业的二七区风头正劲，
特别是二七新城，该区域
不仅一跃而为宜居之城，
也将催生商务新城。

3 月 23 日，在郑州希
尔顿酒店，由郑州日报主
办、升龙集团郑州骏龙房
地产开发有限公司承办的
“升龙城写字楼区域价值
高峰论坛”将围绕这些话
题进行一次头脑风暴。届
时，来自郑州市二七区的
相关领导、郑州日报领导，
将与著名经济学家兼经济
咨询专家钟朋荣、河南省
社会科学院副院长刘道
兴、河南省商业经济学会
常务副会长兼秘书长宋向
清等专家学者齐聚一堂，
展开思想碰撞、智慧交锋，
共同解析升龙城·二七中
心的核心价值，共绘二七
新城商务发展新图景。


